



皆さん、ご安全に！村田きょうこです。いつもあたたかいご支援をいただき、ありがとうございます。

11月の国会見学受け入れ



JAM東海(11/1)

いよいよ2022年もあと数日を残すのみとなりました。今年、本当にお世話になりました。7月11日早朝と一緒に喜びあったその思いを大切にしながら、2023年も元気いっぱい活動してまいります。どうぞよろしく願いいたします！

今年は合計で14組262名の皆さんに來訪いただきました。私が出席している委員会の傍聴や、国会あるいは国立国会図書館の見学などで楽しんでいただけたと思っています。私としても皆さんとの意見交換をさせていただくことで、政治のほかにも職場や生活上のことなど、皆さんが感じている身近な問題や疑問について、理解を深めることができました。

来年もすでに国会見学や会議での挨拶、研修会での講師などの依頼をたくさんいただいていますので、皆さんとお会いできることを楽しみにしています！

寒くなるにつれてコロナ感染者数が増えています。年末年始は、帰省や旅行、初詣などでお出かけをする機会が増えると思いますが、皆さんぜひ用心しつつ、よいお年をお迎えください。



JAM神奈川西湘地協(11/8)



JAM 外資系企業労組連絡会議(11/28)

以上です

《お知らせ》

お待たせしました。12月26日に【村田きょうこ公式LINEアカウント】を開設しました！
今後はLINEからも定期的に情報発信していきますので、
QRコードからログインしてお友達登録をしてください。
皆さんの登録を待っています！！

